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６ 議 事 録（要点筆記） 

 

○高殿尚委員長 

ただいまから厚生環境委員会委員協議会を開会する。 

本日の協議会は、委員会の所管事項の調査や施策評価の充実を図るため、開催したものである。議題

は、お手元に配付した「次第」のとおりである。  

現在、新型コロナウイルス感染症の感染状況については、ワクチン接種の効果もあってか、落ち着き

を見せているところではあるが、感染状況や、次の感染拡大に向けた対応、今後予定される３回目のワ

クチンの接種見通しなど、総合的にご説明をいただくので、各委員におかれては、活発なご議論をいた

だくようお願いする。 

なお、本日の執行部の出席者については、議題に関係する所属に限定しているので、あらかじめ、ご

了承いただくようお願いする。 

それでは、執行部から「新型コロナウイルス感染症対策」について説明をお願いする。 

 

 （挨拶・説明  堀健康福祉部長） 

 （説明     渡辺健康福祉部参事） 

 （説明     兼松健康福祉部次長） 

 

○高殿尚委員長 

ただいまの説明に対して、質疑はないか。なお、質疑は、一問一答でお願いする。 

○小川恒雄委員 

ワクチンの追加接種の間隔について、１、２回目接種から８ヶ月以上経過後との説明があったが、報

道では、市町村の判断で６ヶ月以上経過後に短縮できるとも聞く。岐阜県も６ヶ月以上経過後になる可

能性はあるのか。 

○中野感染症対策推進課ワクチン接種対策室長 

国の分科会において、市町村の判断で６ヶ月以上経過後とする議論もされたが、最終的には原則８ヶ

月以上経過後に決定されたため、県もこの方針で接種を進めていく。なお、感染状況やクラスターの発

生状況等を踏まえ、国に事前に相談して認められた場合にのみ、例外的に６ヶ月以上経過後とすること

ができる。 

○小川恒雄委員 

  ワクチン接種証明書は、どのように発行されるのか。 

○中野感染症対策推進課ワクチン接種対策室長 

  国が定めた手続きに則り、各市町村において発行することになる。 

○小川恒雄委員 

追加接種で使用するワクチンは、１、２回目接種と同じ種類か。 

○中野感染症対策推進課ワクチン接種対策室長 

第２・３クールの追加接種で使用する分として、国から示されたワクチン配分量のうち、約４５％が

モデルナである一方、１、２回目でファイザーを接種された方が圧倒的に多いため、ワクチンの配分量

に合わせて、交互接種も視野に入れている。 

○松村多美夫委員 

ワクチン接種証明書は、アプリから各々で作成するのか、市町村が発行するのか。マイナンバーカー

ドを活用するという話もあるようだが。 

○中野感染症対策推進課ワクチン接種対策室長 

現在、国において検討が進められている。 

○後藤感染症対策調整課長 
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補足すると、市町村が証明書を発行しなくとも、接種の際の記録書を携帯電話などで写真を撮り、そ

の画像と本人の身分証明書により対応可能になるのではないかと聞き及んでいるが、正式に通知があり

次第、情報共有させていただく。 

○松村多美夫委員 

  今までのステージ分類は、新規感染者数などの指標があり分かりやすかったが、新たなレベル分類に

ついても数値的な基準はあるのか。 

○後藤感染症対策調整課長 

  従来のステージ分類は、新規感染者数や病床使用率など明確な判断基準があったが、新たなレベル分

類では、予測ツールを用いたデータや病床使用率など、ある程度数値による基準はあるものの、基本的

には都道府県の判断に委ねられる部分が多い。 新規感染者数から病床ひっ迫に重きを置いた結果である

と聞いているが、県としては、国の考え方を整理のうえ、引き続き、新規感染者数などの数値も見なが

ら判断基準について検討していく。 

○高殿尚委員長 

  質疑も尽きたようなので、これをもって、本日の議題である「新型コロナウイルス感染症対策につい

て」を終了する。 

以上で、本日の議題は終了したが、何かご意見等はないか。また、執行部の方、何かないか。 

○小川恒雄委員 

熱海市の土石流災害について、県民の中には県内で同様の事案が発生しないか心配されている方もい

る。要望として申し上げるが、盛土に係る安全確保のため、県ではどのように対策されているか、県民

に向けて分かりやすい情報提供をしてほしい。 

○高殿尚委員長 

  ご意見等も尽きたようなので、これをもって、本日の委員協議会を閉会する。 
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